

Municipalidad de Nogales entrega más de \$57 millones en subvenciones a organizaciones comunitarias

En una emotiva ceremonia realizada en el Gimnasio Municipal, la Municipalidad de Nogales concretó la entrega de las **Subvenciones Municipales 2025**, destinando un total de **\$57.151.542 a 76 organizaciones comunitarias** de la comuna. Los fondos, provenientes del presupuesto municipal y del Royalty Minero, buscan impulsar proyectos e iniciativas ciudadanas que fortalezcan el tejido social local.

Las organizaciones beneficiadas corresponden a juntas de vecinos, clubes deportivos, agrupaciones culturales, clubes de adultos mayores, entre otras, que gracias a esta ayuda económica podrán concretar iniciativas como paseos recreativos, compra de equipamiento, talleres comunitarios, e incluso la implementación de **sistemas de seguridad vecinal** como cámaras y alarmas.

Anuncio Patrocinado

La ceremonia fue encabezada por la alcaldesa **Leslie Pacheco Ramírez**, quien estuvo acompañada por el Delegado Presidencial Provincial de Quillota, **José Orrego**, y los concejales **Claudio Alvarado, Catalina Yáñez, Juan Flores y Johao Marchant**.

En su intervención, la jefa comunal destacó el valor de la organización social como motor de desarrollo local:

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Municipalidad de Nogales entrega más de \$57 millones en subvenciones a organizaciones comunitarias

“Con esta entrega reafirmamos nuestro compromiso con el fortalecimiento de la vida comunitaria y el desarrollo territorial de nuestra comuna. Estas subvenciones son una señal clara de respaldo al trabajo incansable que realizan nuestras organizaciones, tanto funcionales como territoriales”, señaló la alcaldesa Leslie Pacheco.

La jornada contó también con un espacio artístico y cultural, marcado por la presentación del cantante **Gonzalo Amoris**, y un número de cueca a cargo de los campeones regionales **Maite Hernández y Cristian Rojas**, quienes representarán a Nogales en el **Campeonato Nacional Adolescente Antilaf** que se llevará a cabo próximamente en la comuna de **Pucón**.

Esta entrega de subvenciones refuerza el compromiso del municipio con el desarrollo participativo y la descentralización de recursos, incentivando a las comunidades a seguir organizándose para llevar adelante sus propios proyectos y mejoras barriales.

y tú, ¿qué opinas?